

Monteux • Louis Fabre en équipe de France de moto-ball



L'équipe de France pour le jeune moto-balleur de Monteux, Louis Fabre. Photo Rodolphe Perez

La nouvelle est tombée ce vendredi par la fédération française de moto-ball : le jeune Louis Fabre du club de Monteux est sélectionné en équipe de France pour disputer les championnats d'Europe (juniors) qui se dérouleront les 26 et 27 août à Jarmen en Allemagne.

Une sélection amplement méritée qui récompense l'entraîneur Gerald Raquin, le mécanicien Manu Cervellin, le club qui a toujours fait des efforts en faveur des jeunes, et certes le jeune Louis, qui est l'un des fils du président Michel Fabre du moto club de Monteux qui, lui, opère déjà en équipe fanion dans le championnat élite 1.

Il est aussi, l'un des fers de lance de l'équipe UIS de Monteux qui avait échoué l'an dernier pour le titre national.

Un rayon de soleil honore donc le club de Monteux qui traverse une période difficile cette année.